



Veracruz y Oaxaca son pueblos hermanos: Rocío Nahle García

Como invitada de honor, la gobernadora Rocío Nahle García, asistió al Tercer Informe de Gobierno de su homólogo de Oaxaca, Salomón Jara Cruz, a quien reconoció como un hombre de trabajo, de convicciones y de resultados, destacando el respaldo ciudadano.

En entrevista para la Corporación Oaxaqueña de Radio y Televisión, subrayó el hermanamiento histórico, cultural y social entre ambas entidades, así como la coordinación permanente en beneficio de la población. P.8A

Triple homicidio y cuatro heridos tras riña en Catemaco



Un saldo de tres personas muertas y cuatro más gravemente lesionadas dejó una violenta riña registrada durante la madrugada de este domingo en la localidad de Tebanca, perteneciente a este municipio. P.1NR



Tuxpan un destino imperdible en estas vacaciones de invierno

Tuxpan se consolida como uno de los destinos turísticos más atractivos del norte de Veracruz para disfrutar durante las vacaciones de invierno. Así lo destacó Igor Roji, secretario de Turismo del Estado de Veracruz, al resaltar el potencial natural, gastronómico y cultural que ofrece este puerto a visitantes nacionales y extranjeros. P.4A

Jorge Alanís impulsa proyectos de energías renovables para Coatzintla

En atención a una convocatoria de la Agencia Estatal de Energía, el alcalde electo de Coatzintla, Jorge Alanís, sostuvo una reunión de trabajo con el director de dicho organismo, Carlos Morales Mar, con el objetivo de fortalecer la gestión de proyectos productivos y promover el desarrollo sostenible en el municipio. P.2A

Rehabilitación escolar en Poza Rica avanza tras inundaciones

Tras las inundaciones que dañaron la infraestructura educativa en el municipio, solo una mínima parte de las escuelas ha logrado reanudar actividades, mientras que la mayoría continúa en proceso de recuperación, informó el director de Educación del Ayuntamiento, Arturo Huidobro Cruz. P.3A

Toluca ¡Bicampeón de la Liga MX!

La encomienda era "rómpase en caso de emergencia", y una final era su fuente razón para sacar a Alexis Vega de la lista de lesionados, reactivarlo y ponerlo en la cancha para que en la tanda de penales fuera el hombre fundamental para que Toluca consiguiera el bicampeonato, en una final llena de drama y que se definió luego de 24 tiros desde los 11 pasos. Los Diablos Rojos vencieron 9-8 a los Tigres que estuvieron dos ocasiones arriba y no pudieron mantenerla. Nahuel y Correa fallaron los disparos 11 y 12 felinos. P.1M





Jorge Alanís impulsa proyectos de energías renovables para el desarrollo de Coatzintla

REDACCIÓN NORESTE
Poza Rica, Veracruz

En atención a una convocatoria de la Agencia Estatal de Energía, el alcalde electo de Coatzintla, Jorge Alanís, sostuvo una reunión de trabajo con el director de dicho organismo, Carlos Morales Mar, con el objetivo de fortalecer la gestión de proyectos productivos y promover el desarrollo sostenible en el municipio.

Durante el encuentro, ambas partes dieron seguimiento a diversas propuestas orientadas al impulso de proyectos de energías renovables, los cuales representan una alternativa estratégica para detonar el crecimiento económico, generar empleos y fomentar el uso responsable de los recursos naturales en la región.

Jorge Alanís agradeció la disposición y apertura institucional de la Agencia Estatal de Energía, destacando que la coordinación entre los distintos niveles de gobierno será fundamental para concretar iniciativas que impacten de manera positiva en la calidad de vida de las y los coatzintecos.

El alcalde electo subrayó que su administración trabajará con visión estratégica, planeación y responsabilidad, priorizando proyectos que permitan un desarrollo ordenado, sostenible y con beneficios a largo plazo para la población.

Finalmente, reiteró su compromiso de continuar impulsando acciones que fortalezcan la economía local y posicionen a Coatzintla como un municipio con rumbo claro hacia la innovación y la sustentabilidad.



Vecinos de La Florida denuncian clima de inseguridad tras inundaciones

A dos meses del siniestro, habitantes reclaman falta de limpieza y mayor vigilancia en la zona afectada.

ISAAC CARBALLO
Poza Rica, Veracruz

A dos meses de las inundaciones que afectaron la colonia La Florida, vecinos de este sector de Poza Rica continúan enfrentando una ola de robos en las viviendas que por el momento se encuentran abandonadas tras la inundación, lo que ha generado preocupación e inconformidad entre las familias que aún intentan recuperar sus viviendas.

Los habitantes señalaron que, pese al tiempo transcurrido, no se ha realizado la recolección del lodo y los desechos que quedaron tras el siniestro, obligándolos a contratar por su cuenta camiones para retirar los residuos acumulados,



lo que representa un gasto adicional para quienes ya resultaron afectados.

A esta problemática se suma el incremento de robos y actos de vandalismo, ya que

para ingresar a las viviendas y llevarse objetos que los vecinos sacan durante las labores de limpieza, e incluso pertenencias del interior de las casas.

Vecinos expresaron la necesidad de contar con vigilancia permanente y la presencia de algún guardia que disuada estos actos delictivos, situación que ha limitado que muchas familias regresen con tranquilidad a sus hogares.

Ante este panorama, los habitantes de La Florida hicieron un llamado urgente para que atiendan la problemática de fondo, refuerzen la seguridad y restablezcan de manera regular los servicios de limpieza, a fin de mejorar las condiciones de vida en la colonia y avanzar en la recuperación tras la tragedia.



La mayoría de los planteles sigue sin clases presenciales

Rehabilitación escolar avanza tras inundaciones

Apenas una fracción de las escuelas afectadas ha retomado actividades mientras continúan las labores de recuperación.

ISAAC CARBALLO
Poza Rica, Veracruz

Tras las inundaciones que dañaron la infraestructura educativa en el municipio, solo una mínima parte de las escuelas ha logrado reanudar actividades, mientras que la mayoría continúa en proceso de recuperación, informó el director de Educación del Ayuntamiento, Arturo Huidobro Cruz.

El funcionario explicó que, de los 36 planteles afectados, alrededor del 90 por ciento permanece sin clases presenciales debido a trabajos de limpieza, pintura y reposición de mobiliario, por lo que actualmente operan bajo la modalidad virtual en tanto concluyen estas labores.

Indicó que, como medida emergente para evitar el rezago educativo, se habilitaron las bibliotecas Ignacio de la Llave y Ricardo Flores Magón, donde alumnos de primero a sexto grado asisten a clases en



distintos horarios, esquema que se mantendrá vigente hasta el próximo 18 de diciembre.

Detalló que los daños más severos se registraron en bardas perimetrales colapsadas, aulas contaminadas con hidrocarburo y la pérdida

total de muebles escolares, situación que ha requerido la intervención de aseguradoras y el apoyo de la Secretaría de Educación de Veracruz para la dotación de equipo.

Finalmente, Huidobro Cruz subrayó que, aunque se ha avanzado en la regularización legal de 22

escuelas y otras 25 están en proceso, aún existe un rezago importante, ya que cerca del 50 por ciento de los planteles carece de escrituras, lo que limita la gestión de obras y mejoras, responsabilidad que deberá ser atendida por las próximas autoridades municipales.



Centrales de autobuses afinan logística ante el inicio de la temporada vacacional de fin de año

Prevén incremento significativo de pasajeros y habilitan corridas extra y operativos de seguridad.



ISAAC CARBALLO
Poza Rica, Veracruz

A pocos días de que inicie el arribo masivo de visitantes por las vacaciones de fin de año, las centrales de autobuses de la región comenzaron a prepararse para enfrentar la que es considerada la temporada más alta en movilidad de pasajeros, con ajustes operativos y refuerzos en sus servicios.

Empresas de autotransporte han anunciado la programación de corridas adicionales hacia diversos destinos, principalmente a ciudades del centro y norte del país, con el objetivo de atender la elevada demanda que se registra tradicionalmente durante diciembre y los primeros días de enero.

En el caso de Poza Rica, la situación presenta un reto adicional, ya que en la Central de Autobuses de Poza Rica (CAPOR), continúa en proceso de construcción y actualmente opera de manera provisional, lo que obliga a implementar medidas



especiales para garantizar el orden, la seguridad y la correcta atención a los usuarios.

Ante este escenario, se prevé la coordinación con autoridades locales para reforzar la vigilancia, agilizar el ascenso y descenso de pasajeros, así como prevenir accidentes o incidentes derivados de la concentración de personas

en espacios reducidos. Las empresas transportistas recomendaron a los viajeros anticipar la compra de boletos, llegar con tiempo a las terminales y mantenerse atentos a los avisos oficiales, ya que el flujo de pasajeros incrementará de forma considerable conforme se acerquen las celebraciones de Navidad y Año Nuevo.



Si eres víctima o testigo de algún delito, ¡DENUNCIA!

NUESTRA MISIÓN
ES PRESERVAR TU SEGURIDAD

GOBIERNO DEL ESTADO DE VERACRUZ
SSP SECRETARÍA DE SEGURIDAD PÚBLICA

911
EMERGENCIAS

HAZ CLICK AQUÍ PARA más información

Durante el fin de semana

Rinde alcalde de Papantla su Cuarto Informe de Gobierno

DELHY GALICIA
Papantla, Veracruz

El alcalde, Dr. Celestino Pino Guevara, llevó a cabo la presentación de su Cuarto Informe de Gobierno, teniendo como recinto oficial las instalaciones del Parque Temático Takilhsukut, un espacio emblemático que enmarca la identidad cultural del municipio.

Durante este importante acto cívico, el presidente municipal dio cuenta de las acciones, obras y programas realizados a lo largo del último año de la administración, destacando el trabajo coordinado entre las diferentes áreas del Ayuntamiento en beneficio de la ciudadanía.

El evento contó con la presencia del Cabildo en pleno, reafriendo el respaldo institucional y la unidad de los integrantes del cuerpo edilicio en el seguimiento y evaluación de las políticas públicas implementadas.

Asimismo, estuvo presente la Síndica del Ayuntamiento, Zadi Hernández Gómez,



quién acompañó este ejercicio de rendición de cuentas, subrayando la importancia de la transparencia, la legalidad y el correcto manejo de los recursos públicos.

En su mensaje, el alcalde Dr. Celestino Pino Guevara resaltó los avances logrados en

diversos rubros prioritarios, reiterando su compromiso con el desarrollo integral del municipio y el bienestar de las familias.

Informó que los avances en este año fueron notorios en los que destaca obra pública, cultura, turismo,

salud, educación, deporte, desarrollo social y apoyos a los damnificados por las lluvias pasadas.

De igual forma, reconoció la participación ciudadana como un elemento fundamental para la construcción de un



gobierno cercano, incluyente y sensible a las necesidades de la población.

El Parque Temático Takilhsukut fungió como un marco representativo para este informe, al ser un espacio que simboliza la riqueza cultural y el orgullo de la comunidad, reforzando el sentido de identidad y pertenencia.

Con la presentación de este Cuarto Informe de Gobierno, la administración municipal reafirma su compromiso con la rendición de cuentas y la

continuidad de un trabajo responsable, orientado a consolidar un municipio con mayor progreso y estabilidad.

El Subsecretario de Finanzas, Maestro Eric Domínguez Vázquez, trajo la representación de la Gobernadora Rocío Nahle García, y estuvo presente, además, la diputada local Miriam García Guzmán, así como el alcalde electo, Gonzalo Flores Castellanos, su esposa, Adriana Martínez Saavedra, entre otras personalidades.



Productores del campo participan en el Tianguis Campesino Decembrino

DELHY GALICIA
Papantla, Veracruz

Con el objetivo de impulsar el consumo local y fortalecer la economía rural, este 15 y 16 de este mes se realizará el Tianguis Campesino Decembrino, teniendo como sede el espacio ubicado frente al Mural a la Cultura

Totonaca.

En este evento participarán productoras y productores de distintas regiones, quienes ofrecerán maíces criollos, semillas para siembra, hojas de maíz y de plátano, cítricos como limón, naranja y mandarina, además de canela, cañas, cacahuates, dulces típicos, vainilla, café, chocolate, achiote,

mermeladas y jugos, entre otros productos tradicionales.

Una de las principales características del tianguis es que todos los productos son libres de agroquímicos, lo que garantiza alimentos saludables y obtenidos de manera sustentable.

El horario será de 9:00 a 18:00 horas, la actividad se lleva a cabo como parte

del programa Sembrando Vida, impulsado por la Subsecretaría de Inclusión Productiva y Desarrollo Rural.

El Tianguis Campesino Decembrino representa una oportunidad para acercar a la ciudadanía con el trabajo del campo y valorar la riqueza agrícola y cultural de Veracruz.



Veracruz cuenta con finanzas sanas y sin riesgos: Eric Domínguez

DELHY GALICIA
Papantla, Veracruz

En entrevista, el subsecretario de Finanzas y Planeación del estado, Eric Domínguez Vázquez, aseguró que Veracruz mantiene finanzas sanas, gracias al cuidado y correcta administración de cada uno de los recursos que llegan tanto de la Federación como de los ingresos propios que se recaudan en la entidad. Señaló que este manejo

responsable involucra a todas las dependencias estatales y a los ayuntamientos, ya que cada uno tiene la responsabilidad de administrar de manera eficiente los recursos que le corresponden, "estamos concentrados en ello y por eso Veracruz tiene cuentas sanas, saldos sanos y no existe ningún problema financiero para el estado", afirmó.

En otro tema, Domínguez Vázquez se refirió a la implementación de la nómina única, la cual iniciará

en una primera etapa con alrededor de 60 mil docentes, reconoció que no se trata de un proceso sencillo y que puede generar inquietud entre el magisterio, sin embargo, destacó que con el tiempo los maestros podrán constatar los beneficios que traerá este esquema.

Explicó que la nómina única permitirá verificar que los docentes perciban el salario que realmente les corresponde, evitando desigualdades y prácticas

irregulares, como la existencia de maestros que llegan a recibir hasta tres o cuatro sueldos de manera simultánea.

Asimismo, indicó que los recursos que se recuperen con este ordenamiento servirán para beneficiar directamente a los propios maestros, en especial a quienes se jubilan y a los familiares de aquellos docentes que fallecen,

poder ayudar y retribuir a los maestros conforme se van jubilando", subrayó.

Finalmente, el subsecretario precisó que esta primera etapa de la nómina única está dirigida

al sector educativo, pero posteriormente se extenderá a todos los servidores públicos del Gobierno del Estado, como parte de una estrategia integral de orden y transparencia financiera.

El Tajín Patrimonio Mundial que honra la memoria del pueblo Totonaco

DELHY GALICIA
Papantla, Veracruz

Este 14 de diciembre se conmemoran 33 años de la declaratoria de la Zona Arqueológica de El Tajín como Patrimonio Mundial por la UNESCO, el Centro de las Artes Indígenas se suma a esta fecha significativa para honrar la grandeza de una de las ciudades sagradas más importantes de Mesoamérica.

El Tajín representa un legado histórico y espiritual invaluable, cuya arquitectura monumental da testimonio del profundo conocimiento, organización social y cosmovisión del pueblo Totonaco, sus estructuras, plazas y relieves continúan narrando la historia de una civilización que dejó huella en el desarrollo cultural de México.

Más allá de su valor arqueológico, El Tajín

conserva una energía viva que fortalece la identidad y la memoria colectiva de los pueblos originarios, es un espacio donde el pasado dialoga con el presente y donde las tradiciones continúan transmitiéndose de generación en generación.

Reconocido a nivel internacional como Patrimonio Mundial, El Tajín es hoy un faro cultural que proyecta al mundo la riqueza del pueblo Totonaco

y reafirma el orgullo de México por su herencia ancestral.

En esta conmemoración, el Centro de las Artes Indígenas reafirma su compromiso de preservar, respetar y fortalecer este legado cultural, trabajando de manera constante para que El Tajín siga siendo fuente de inspiración, conocimiento y identidad para las generaciones presentes y futuras.



6a Tihuatlán-Cazones

Habitantes de Tihuatlán amenazan con manifestarse en oficinas de Pemex

El asunto es por los constantes derrames de hidrocarburo que afecta a niñas, niños y adultos

ADRIÁN MENDOZA
Tihuatlán, Veracruz

Habitantes del sector 1,2,4 y 5 Totolapa se vienen organizando en apoyo a las niñas y niños del jardín de niños José Vasconcelos y de la primaria Himno Nacional, ubicados en esta localidad, con el de manifestarse en las oficinas de Petróleos Mexicanos de Poza Rica.

Lo anterior es porque a la fecha vienen sufriendo los efectos de un olor nauseabundo como consecuencia de un derrame de petróleo crudo sobre las aguas del arroyo Totolapa, donde no solo los niños sufren los estragos de este derrame de hidrocarburo, también lo padecen los vecinos de las colonias Agustín Melgar, Plan Ayala, kilómetros 6 y colonias circunvecinas.

Recordaron que, en los últimos 3 meses se han registrado 4 derrames, los cuales han sido denunciados por los vecinos ante los responsables de Petróleos



Mexicanos, pero, sin embargo, las reparaciones que han llevado a cabo no sirven de nada pues los ductos están en muy mal estado y prácticamente no sirven.

La fidelidad generada por este derrame genera fuertes dolores de cabeza, ardor en la piel, entre otros factores que obligan a los niños en la necesidad de abandonar la escuela y trasladarse al auditorio de la localidad,

ahí están tomando clases en condiciones desplorables.

Agresan que, por ello este lunes 15 de diciembre una comisión de padres de familia y de vecinos protestarán ante las oficinas de Petróleos Mexicanos de Poza Rica, exigirán la reparación de las fugas, la construcción de un muro de contención para proteger el jardín de niños, la reparación del drenaje y la pavimentación de la calle



Ignacio de la Llave, además de la rehabilitación de la calle Agustín Melgar.

También los vecinos de las colonias y padres de familia pedirán también la intervención urgente de la gobernadora Rocío Nahle García.



Carrera con causa en Tihuatlán

Se busca la convivencia y el impulso del deporte entre la juventud

ADRIÁN MENDOZA
Tihuatlán, Veracruz

Con la finalidad de fortalecer la convivencia familiar y el impulso del deporte, este 20 de diciembre se realizará la carrera con causa en Tihuatlán, donde niños y jóvenes pueden participar.

De acuerdo con el comité organizador a cargo de Aldair Landa y Omar Hernández, la categoría de niños es de 5 a 10 años, juvenil de diez a 17 años, libre 18 a 39, máster de 40 a 59 y veteranos de 60 años, quienes de premio recibirán dulces, regalos y canastas navideñas.

Para los participantes

desde la categoría libre, el recorrido será de 5 kilómetros, comenzando desde la Unidad Deportiva, recorriendo por diversas calles de cabecera hasta retornar a la meta en la misma área de arranque.

Mencionan que a la fecha se ha registrado buena participación de quienes

anhelan competir no solo para ganar un premio, sino para ser parte de la convivencia y el impulso del deporte.

Agregan, falta poco tiempo para el gran día de la carrera con causa, como parte de las fiestas decembrinas y con el objetivo de volverla una tradición cada fin de año.

Miguel Ángel Uribe Toral y Norma Araceli Uribe Castillo rendirán su último informe de labores

GABINO ESCAMILA
Cazones, Veracruz

Este lunes, en punto de las once de la mañana, la presidenta del Sistema Municipal para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF), Norma Araceli Uribe Castillo, rendirá su último informe de labores, en el que dará a conocer las acciones y resultados alcanzados durante su gestión al frente de este organismo asistencial.

Posteriormente, el alcalde Miguel Ángel Uribe Toral presentará ante invitados especiales y la ciudadanía en general su cuarto y último informe de labores, destacando el trabajo realizado en beneficio de las 38 comunidades, ocho barrios y la cabecera municipal de Cazones.



Durante este acto, el presidente municipal expondrá los avances, obras y programas impulsados a lo largo de su administración, los cuales han buscado fortalecer el desarrollo social, la infraestructura y el bienestar de las familias del municipio.

Aunque cuatro años

pueden parecer pocos, este periodo llega a su conclusión, y será este día cuando Miguel Ángel Uribe Toral comparta con el pueblo de Cazones los resultados de su gobierno, cuya administración finalizará oficialmente el próximo 31 de diciembre.

Intensas lluvias afectan a Cazones por la entrada del frente frío 21

GABINO ESCAMILA
Cazones, Veracruz

Tal como fue pronosticado por la Comisión Nacional

del Agua (CONAGUA) y la Secretaría de Protección Civil, este municipio registra una fuerte lluvia derivada de la entrada del frente frío número 21 a las costas del Golfo de México.

Desde esta tarde se presenta una precipitación intensa que, de acuerdo con los reportes oficiales, podría mantenerse hasta el día de mañana, generando condiciones climáticas adversas en distintas zonas del municipio.

Ante esta situación, la Dirección Municipal de Protección Civil emitió un llamado a la población, especialmente a quienes cuentan con techos de lámina, para que tomen las debidas precauciones y refuerzen sus viviendas.

Asimismo, se exhorta a la ciudadanía a mantenerse atenta a los avisos y comunicados oficiales de Protección Civil, ya que este fenómeno traerá consigo bajas temperaturas y fuertes rachas de viento que podrían representar un riesgo.



¿Conoces a alguien que no sabe LEER y escribir?

Descubre cómo ayudarlo

Entra a: leermx.org o llama al 800 00 60 300

Emir Pabón
Grupo Cañaveral
Cantante y Productor

Consejo de la Comunicación
Voz de las Empresas



Imparte SEV plática sobre acoso escolar y maltrato infantil en telesecundarias

REDACCIÓN NORESTE
Misantla, Veracruz

La Secretaría de Educación de Veracruz impartió una plática sobre acoso escolar, maltrato infantil y actos de connotación sexual en el entorno educativo, a 80 docentes de telesecundarias de la Zona Escolar 016P.

Lo anterior forma parte del trabajo realizado en el marco de los Protocolos para la Identificación, Prevención e Intervención en el Acoso Escolar, Maltrato Infantil y Actos de Connotación Sexual en los planteles educativos del estado, publicados en la Gaceta Oficial número 365-2019.



Gracias a la participación de especialistas en el tema, las y los maestros pudieron aclarar sus dudas; al igual que la administración estatal, su prioridad es fortalecer la prevención y atención oportuna de situaciones que vulneren la integridad de niñas, niños y adolescentes, y garantizar su convivencia en ambientes seguros.



Trámites del Registro Civil continuarán durante el periodo vacacional

REDACCIÓN NORESTE
Xalapa, Veracruz

Las 212 oficinas del Registro Civil continuarán brindando atención al público durante el periodo vacacional de diciembre, informó la Dirección General del Registro Civil del Estado.

Pese a las vacaciones del personal sindicalizado, los servicios no se suspenderán, ya que la atención se mantendrá con personal de confianza, con el fin de garantizar la realización de trámites esenciales para la ciudadanía.

La medida responde a la naturaleza legal y social

de los servicios del Registro Civil, los cuales resultan indispensables para las familias veracruzanas, aun durante períodos vacacionales.

Para dudas o información adicional, la población puede comunicarse a los teléfonos 228 814 28 10 y 228 814 11 29, en días y horarios hábiles.

Galería Móvil Diego Rivera recorrió siete municipios veracruzanos

REDACCIÓN NORESTE
Xalapa, Veracruz

Como parte de las actividades itinerantes de la Secretaría de Cultura de Veracruz (SECVER), la Galería Móvil 2025 Diego Rivera, se presentó en los municipios de Misantla, Martínez de la Torre, Tlapacoyan, Papantla, Coatzintla, Poza Rica y Tuxpan.

La SECVER en coordinación con el Programa de Apoyos a la Cultura en su vertiente Apoyo

a Instituciones Estatales de Cultura 2025 de la Secretaría de Cultura Federal, realizó un circuito municipal por las regiones del Totonacapan, Huasteca Baja y Nautla para acercar a la sociedad el arte y la cultura que conforman el patrimonio del Estado de Veracruz.

El recorrido permitió que más de 12 mil personas admiraran las 37 reproducciones de la obra original del pintor Diego Rivera, y las cuales forman parte del acervo del Gobierno estatal a resguardo de la

secretaría en el Museo de Arte del Estado de Veracruz de Orizaba.

En estas obras, Rivera utilizó técnicas como el óleo, pastel y carbón, y el Gobierno del Estado ha realizado estas reproducciones para que las infancias y público en general conozcan su trascendencia en la historia del arte universal.

El trabajo colaborativo y la vinculación con los distintos niveles de gobierno permitió realizar esta iniciativa que busca descentralizar las expresiones artísticas

en beneficio de todas y todos los veracruzanos; la compañía Oso Negro realizó presentaciones escénicas para

destacar y profundizar la historia de Diego Rivera.

En 2026, la Galería Móvil llevará nuevos proyectos

a las distintas regiones del estado, además de promover el talento de artistas veracruzanos.



NORESTE

ENTREVISTAS Y TRANSMISIONES EN VIVO CON ISAAC CARBALLO

¡Anúnciate con nosotros!

NORESTE

Denuncia o Reportes 782 824 9444

Visita nuestra página www.noreste.net

NO PERMITAS

VIOLENCIA, ACOSO O AMENAZAS.
con Veracruzana Protegida
CLICK AQUÍ

Y OBTÉN PROTECCIÓN JUDICIAL INMEDIATA



Veracruz y Oaxaca son pueblos hermanos: Rocío Nahle García

REDACCIÓN NORESTE
Oaxaca, Oaxaca

Como invitada de honor, la gobernadora Rocío Nahle García, asistió al Tercer Informe de Gobierno de su homólogo de Oaxaca, Salomón Jara Cruz, a quien reconoció como un hombre de trabajo, de convicciones y de resultados, destacando el respaldo ciudadano.

En entrevista para la Corporación Oaxaqueña de Radio y Televisión, subrayó el hermanamiento histórico, cultural y social entre ambas entidades, así como la coordinación permanente en beneficio de la población.

Recordó la reciente firma del Convenio de Coordinación para la Seguridad y la Gobernabilidad, "Veracruz y Oaxaca somos pueblos hermanos, con profundas coincidencias culturales y un arraigo compartido".

La Gobernadora destacó la riqueza cultural de Oaxaca y su relevancia a nivel nacional, al tiempo que



reiteró su reconocimiento al gobernador Salomón Jara Cruz por impulsar iniciativas que fortalecen la

vida pública y social.

Finalmente, envió un mensaje de felicitación, reiterando la disposición para

seguir trabajando de manera conjunta, fortaleciendo la convivencia, las tradiciones y el desarrollo regional.



Más de 700 mil alumnos evaluados con estrategia Vive Saludable, Vive Feliz

Veracruz, entre los cinco estados con el 100% de su población escolar valorada.

REDACCIÓN NORESTE
Xalapa, Veracruz

Con 706 mil 406 alumnos evaluados y 9 mil 536 escuelas atendidas, la Secretaría de Educación de Veracruz (SEV) realizó el cierre de actividades de la Estrategia Nacional Vive Saludable, Vive Feliz durante el ciclo escolar vigente.

Latitudinal de la SEV, Claudia Tello Espinosa, acompañada por la coordinadora estatal del Programa Estilos de Vida Saludable, Jacqueline González Cortés, sostuvo un diálogo con las y los alumnos de la Escuela Primaria Abraham Castellanos, respecto a los beneficios de una alimentación sana; informó que Veracruz se ubica entre las cinco entidades federativas que alcanzarán el cien por ciento de valoraciones en el presente mes.

Recordó que esta iniciativa federal cuenta con el apoyo de profesionales de diferentes órdenes de gobierno: la Secretaría de Salud, IMSS, IMSS-Bienestar, DIF, Becas

Bienestar y el Consejo Nacional de Fomento Educativo, para contar con los diagnósticos de peso, talla, agudeza visual y salud bucal de las y los alumnos, así como hacer promoción de la salud.

Explicó que el objetivo es que la niñez y juventud se desarrollen con un esquema de salud integral; para ello se cuenta con el trabajo de profesionales y la entrega de maestras, maestros y directores, además del respaldo de madres y padres de familia.

Afirmó que Veracruz dará continuidad a esta propuesta federal gracias al compromiso que ha mostrado la gobernadora Rocío Nahle García con una transformación educativa más amplia, al considerar que la salud, la alimentación, la actividad física y la convivencia pacífica son pilares fundamentales para el desarrollo integral.



¿Sabes cuántas empresas hay detrás de la compra de tu casa?

LAS EMPRESAS GENERAN 8 DE CADA 10 EMPLEOS

CONSTRUCTORAS

+ 8,000 Empresas
+ 380,000 Empleos






Birds Laredo es el campeón en el torneo micro de baloncesto

EDWIN GONZÁLEZ
Poza Rica, Veracruz

El plantel de Birds Laredo se quedó con el título de campeón dentro de la categoría micro de la liga municipal sabatina de baloncesto de Poza Rica al vencer con apretado marcador final de 21-18 a la escuadra del Club Revolución sobre la cancha de la colonia Laredo.

A pesar de contar con varias ausencias en su cuadro, el plantel del Club Revolución se mostró a la altura en este partido final, pero siendo superado por sus rivales a pesar de su gran esfuerzo, el primer lapso del duelo fue para los Birds, quienes se apuntaron la ventaja 4-0 con los puntos de Carol Alvarado, Alicia López y Gala Gutiérrez.

Para el segundo cuarto, el Club Revolución despertó y

se metió al partido anotando tres puntos por dos de sus rivales, acortando distancias y colocando las cosas 6-3 aun a favor del conjunto emplumado en el marcador, Said Huerta anotaría por Revolución, mientras que por Birds hizo lo propio Anuar Hernández.

Los Birds tuvieron un buen desempeño a la ofensiva en el tercer periodo, aumentando su ventaja 17-5, pero el Club Revolución metió en serios aprietos a los Birds en el cuarto lapso, quedándose a solo tres puntos de empatar el marcador, pero cayendo en esta final 21-18 en el marcador, al final, Juan Manuel Tenorio Damián presidente de esta liga sería quien haría la entrega de las medallas al equipo subcampeón el Club Revolución y a los campeones el Club Birds Laredo.



Cyasa Betos Club se corona en el baloncesto pasarela varonil

EDWIN GONZÁLEZ
Poza Rica, Veracruz

Cyasa Betos Club se coronó dentro de la actividad del torneo en la categoría pasarela varonil de la liga municipal sabatina de baloncesto de Poza Rica al doblar con números de 44-35 a los Dobermans en la cancha de la unidad deportiva de la colonia Laredo de Poza Rica.

Este encuentro se mostró muy parejo desde el saque inicial entre estos equipos, brindando un buen espectáculo sobre la cancha a todos los aficionados asistentes, tomando la delantera el cuadro de los Dobermans 17-10 con los puntos de Cristian Muñoz, Max López y Saul Martínez, haciendo lo propio por Cyasa Emiliano Galicia, Iván Espejo y Omar Hernández.

Tecos Laz-Car vence al Deportivo Juárez en el fútbol infantil y juvenil de Poza Rica

EDWIN GONZÁLEZ
Poza Rica, Veracruz

Buen encuentro sostuvieron los equipos de los Tecos Laz-Car y el Deportivo Juárez dentro de la actividad de preparación en la categoría juvenil "B" de la liga de fútbol infantil y juvenil de Poza Rica, llevándose la victoria el equipo emplumado con marcador final de 3-1 sobre el campo deportivo Antonio de la Torre.

El cuadro de los Tecos comandados por el exprofesional Lino Ruiz se mantuvieron a la altura del partido en todo momento ante un conjunto del Deportivo Juárez que se vio sorprendido por la delantera emplumada desde muy temprano en el duelo al colocar el 1-0, pero sin bajar los brazos en el tiempo restante del partido a pesar de la desventaja en los números.

El plantel representante de la colonia Lazaro Cárdenas de Poza Rica poco a poco se hizo dueño de las acciones teniendo



Alexis Vega se viste de héroe



Toluca ¡Bicampeón de la Liga MX!

REDACCIÓN NORESTE
Ciudad de México

La encomienda era "rómpase en caso de emergencia", y una final era su fuente razón para sacar a Alexis Vega de la lista de lesionados, reactivarlo y ponerlo en la cancha para que en la tanda de penales fuera el hombre fundamental para que Toluca consiguiera el bicampeonato, en una final llena de drama y que se definió luego de 24 tiros desde los 11 pasos.

Los Diablos Rojos vencieron 9-8 a los Tigres que estuvieron dos ocasiones arriba y no pudieron mantenerla. Nahuel y Correa fallaron los disparos 11 y 12 felinos.

Toluca ganó 2-1 en tiempos extras la Vuelta de la Final ante Tigres, para jugar empate global de 2-2, por lo que se tuvo que definir en los penaltis al ganador.

Guido Pizarro se decantó por Purata para suplir a Jesús Angulo, en tanto que Mohamed cambió su portero, poniendo a Luis García y sentando a Hugo González.

La conexión de Vega con sus Diablos es impresionante, pues aunque el título pudo definirse mucho antes, hubo suficientes fallas, además de tres atajadas de Luis García, hasta que el destino quiso que otra vez el 9 tomara la pelota, se plantara frente a Nahuel Guzmán y con un tiro raso y por derecha, le da el bicampeonato a los escarlatas.

Con este título Toluca lleva a 12 estrellas y alcanza a Guadalajara como el segundo equipo con más títulos en la Liga MX.

Fiel a su costumbre, el técnico del Toluca, Antonio Mohamed, hizo cambios en su titularidad. En la portería apareció Luis García, su "amuleto", pues en los tres titulados que han ganado en este año, en todos el portero titular fue García Palomera.

De lado de Tigres también hubo modificación, el ingreso de Juan José Sánchez Purata en la zona defensiva, los Tigres tenían la misión de aguantar el embate del local.

Toluca salió a atacar. De inmediato trató de abrir el doble cerco defensivo de los Tigres, quienes trataron de quitarse el acoso local con manejo de pelota en cancha del rival.

La primera de peligro fue de Nico Castro, un tiro que pasó pro arriba del arco de Nahuel Guzmán.

Tigres atacó en contragolpe, y al 12' Ángel Correa encontró una jugada por el centro, pero fue derribado apenas a la entrada al área.

El tiro libre directo fue ejecutado al 13' por Gignac, quien sacó un disparo raso, que en el área fue desviado por Gorriarán, balón al que no llegó Luis García para el 1-0, global de 2-0.

Ahora Toluca necesitaba dos goles para emparejar el global y tres para vencer a los auriazules. Los gritos de "Toluca sí se puede, Toluca sí se puede comenzaron a entonarse por la Perra Brava".

Los Diablos Rojos metieron a los de la UANL en su cancha, empezaron a abusar de fingir faltas y no encontraban la manera de salir con el balón controlado.

Luego, al 33' Paulinho no llegó a un centro por derecha, se le pasó el balón cuando estaba solo frente al portero.

Los Diablos insistieron y al 36' tras asistencia de Paulinho, Nico Castro remató de cabeza, pero sin fuerza, justo a las manos del portero rival.

El acoso del Toluca ya era muy evidente, parecía solo cuestión de tiempo para que reflejaran su dominio en el marcador. Así, al 40' Hélinho apareció por derecha, recorrió al centro, se quitó a dos zagueros y casi un disparo que cruzó toda el área, pegó en el poste y se metió a las redes para el 1-1 en el juego, 1-2 en el global.

Para el complemento, Pizarro sacó a Farfán y mandó a Javier Aquino como lateral izquierdo. Toluca salió encima en busca del empate. Al 49' reclamaron una aparente falta de Joaquim sobre Angulo.

Toluca se mantuvo igual, en acoso total sobre el área rival. Al 50' el árbitro, César Arturo Ramos, no quiso marcar un jalón sobre Angulo, mientras que Paulinho tuvo un remate

franco, pero voló su disparo.

Ante la poca disposición de Tigres por tomar la pelota, los Diablos aprovecharon y empataron el global.

Al 51' Hélinho sacó un centro al área por derecha, justo a la solitaria llegada de Paulinho, quien remató de pierna derecha, ante la salida de Guzmán, y puso el 2-1, global 2-2.

Ahora la reacción fue de Tigres, que ingresó a Nico Ibáñez para por fin atacar. Al 57 Ibáñez encontró su primer tiro y pasó desviado, después al 61' vino doble salvada para Toluca, una atajada de Luis García y un remate al travesaño.

Paulinho tuvo el tercero al 79', pero lo falló y al 80' ingresó Alexis Vega por Jesús Angulo haciendo explotar al Nemesio Díez.

Parecía que ambos estaban administrando el físico por posibles tiempos extras. Castro estuvo cerca por Toluca al 89'. Brunetta terminó saliendo al 90' ya fundido y Oziel Herrera tomó su lugar. No hubo para más, se venían los tiempos extras, sin Paulinho y Nicolás Castro por Toluca y sin Brunetta por los felinos.

Pese a no tener a Paulinho y Nico Castro, Toluca inició el tiempo suplementario atacando, sobre todo con Juan Pablo Domínguez, pero sin un rematador de área las llegadas se esfumaron.

Al 98' Pereira se avivó, vio muy adelantado a Nahuel Guzmán y sacó un tiro desde media cancha, el cual dramáticamente parecía que se le escapaba al guardameta argentino, quien en la linea de gol, sacó la pelota.

En el segundo tiempo extra, ahora fue Ibáñez quien estuvo cerca, remató de aire un rebote y su tiro pasó apenas desviado.

Toluca respondió con remate de cabeza de Marcel Ruiz, pero a las manos de Guzmán. Al final, con piernas cansadas ya no hubo más que esperar a los tiros de penal.

Primero tiró Tigres con Nico Ibáñez, con potencia y por arriba del arco de García. Tocó el turno a Alexis Vega, tiró por el centro y anotó.

Ahora tocó turno de Gorriarán. Que disparó por el centro, y aunque García la tocó, terminó en las redes. Por Toluca tiró Santiago Simón, quien disparó por derecha para el segundo del Diablo.

Ozziel Herrera tiró el tercero de Tigres, con potencia y por el centro venció al portero. Pereira vino ahora por los rojos y lo voló.

Ahora por Tigres vino Antuna, quien engañó a García por izquierda. Gallardo vino por Toluca, quien también por izquierda venció a Guzmán.

Ahora le tocó el turno a Ángel Correa, quien tiró por derecha y venció a García. Por Toluca tiró Franco Romero, quien tiró por derecha y anotó.

La muerte súbita ahora Tigres comenzó con Vigón, quien tiró por el centro pero con potencia para anotar. Por los Diablos vino el joven Oswaldo Virgen, quien también sacó un potente tiro.

Ahora Purata por Tigres, quien tiró por izquierda y arriba para vencer a García. Ahora tocó el turno a Fernando Arce, por el centro, lo tocó Guzmán pero entró.

Jesús Garza siguió con la tanda de penales, por izquierda, la tocó García pero entró. Ahora vino Bruno Méndez, que por el centro empató la tanda.

Aquino vino por Tigres por derecha y arriba. Barbosa ahora por Toluca, tiro por izquierda que venció a Guzmán.

Joaquim Pereira vino por Tigres, tiro al poste. Juan Pablo Domínguez ahora por Toluca y la voló.

Nahuel Guzmán tomó la pelota, le tocó disparar, se la tapó García. Luis ahora tomó la pelota, y también la falló por el centro.

Volvieron a empezar la tanda de penales y tocó turno a Correa, la tapó García. Tocó el turno de Alexis Vega, quien tiró por derecha y anotó el gol del bicampeonato.

Triple homicidio y cuatro heridos tras violenta riña en Tebanca, Catemaco

HEBER HERNÁNDEZ
Catemaco, Veracruz

Un saldo de tres personas muertas y cuatro más gravemente lesionadas dejó una violenta riña registrada durante la madrugada de este domingo en la localidad de Tebanca, perteneciente a este municipio.

De acuerdo con reportes preliminares, una discusión entre varias personas escaló de manera rápida hasta derivar en una agresión con armas de fuego, generando una escena de extrema violencia.

En el lugar de los hechos perdieron la vida una mujer y dos hombres, quienes fallecieron de manera instantánea a consecuencia de las heridas sufridas.

Asimismo, cuatro personas resultaron lesionadas de gravedad y fueron atendidas por paramédicos, quienes tras brindarles los primeros auxilios las trasladaron de urgencia al hospital de Catemaco, donde permanecen bajo atención médica especializada. Su estado de salud fue reportado como reservado.



En el sitio quedó asegurada una camioneta Ford Lobo, color amarillo, vehículo en el que presuntamente se trasladaban las víctimas al momento de la

agresión.

Elementos de diversas corporaciones de seguridad acudieron al lugar y procedieron a acordonar la

zona para preservar la escena del crimen. Posteriormente, personal de Servicios Periciales y de la Fiscalía General del Estado (FGE) realizaron las



diligencias correspondientes y ellevantamiento de los cuerpos.

La FGE abrió una carpeta de investigación para esclarecer los hechos, establecer el móvil del conflicto e identificar a las víctimas y a los responsables.

Hasta el cierre de esta edición, las autoridades no han revelado la identidad oficial de las personas fallecidas ni de los lesionados, y el caso continúa bajo investigación.

Balacera en comunidad de Calcahuilco deja un fallecido y un herido de gravedad



REDACCIÓN NORESTE
Calcahuilco, Veracruz

Un hecho violento registrado durante la madrugada de este domingo en la localidad de Totozinapa, perteneciente al municipio de Calcahuilco, dejó como saldo una persona sin vida y otra más con lesiones de consideración, tras un intercambio de disparos.

La víctima mortal fue identificada como Eloy Hernández Sánchez, quien presentó diversas lesiones provocadas por proyectiles de arma de fuego. Aunque recibió atención médica, perdió la vida debido a la severidad de las heridas.

En el mismo suceso resultó seriamente herido Rosalino Morales Gómez, quien fue trasladado de manera urgente al Hospital Regional de Río Blanco, donde permanece internado bajo pronóstico reservado.

Versones preliminares indican que el incidente ocurrió en las primeras horas del día; sin embargo, hasta el momento no se han precisado los motivos que derivaron en la agresión ni la forma en que se desarrollaron los hechos.

Tras el reporte de detonaciones, elementos de emergencia y corporaciones policiales se movilizaron al sitio, brindando atención inicial a los lesionados y trasladándolos al Hospital de Coscomatepec. Posteriormente, se confirmó el deceso de uno de ellos.

El área fue asegurada por las autoridades para resguardar indicios, mientras personal de la Fiscalía General del Estado realizó las diligencias de ley, incluyendo el levantamiento del cuerpo e integración de la carpeta de investigación.

Hasta el momento no se reportan personas detenidas ni se ha revelado información sobre los posibles responsables. Las autoridades continúan con las indagatorias para esclarecer el móvil y las circunstancias de este hecho violento ocurrido en la zona serrana.

Decomisan 115 kg de pirotecnia que se expendía en la vía pública de Tuxpan

REDACCIÓN NORESTE
Tuxpan, Veracruz

En un operativo en el que participaron dependencias de los 3 niveles de gobierno, se logró el decomiso de alrededor de 115 kg de pirotecnia que se expendía en la vía pública.

Estas acciones se llevan

a cabo con el objetivo de prevenir accidentes, reducir la contaminación auditiva y en observancia a la Ley General de Protección Civil, el Reglamento de Bienestar y Protección Animal y la Ley Federal de Armas de Fuego y Explosivos.

La venta de cohetes

y otros artefactos pirotécnicos está prohibida en este municipio, al igual que su uso, por lo que habrán de continuar los aseguramientos.

En el operativo participó Defensa, SEMAR, Guardia Nacional, SSP Estatal, SSP Municipal y personal de Protección Civil.

Dos personas heridas tras incidente vial con motocicleta en Las Granjas

REDACCIÓN NORESTE
Tuxpan, Veracruz

Durante la madrugada de este domingo se registró un incidente vial en la colonia Las Granjas, donde dos personas que viajaban a bordo de una motocicleta resultaron con diversas lesiones, sin que fuera necesario su ingreso a un hospital.

El hecho ocurrió sobre la calle Constitución, a donde arribaron paramédicos de Protección Civil para brindar los primeros auxilios a los involucrados. En el lugar fue atendido un hombre de 40 años de edad, identificado como Joaquín N., quien presentaba múltiples golpes en el cuerpo; su estado de salud fue reportado como estable.

Junto a él se encontraba una mujer de aproximadamente 30 años, identificada como

Juana N., quien sufrió lesiones superficiales en extremidades, además de una alteración emocional derivada del percance. Tras ser evaluada, se determinó que no presentaba heridas de gravedad.

De manera extraoficial se dio a conocer que el conductor de la motocicleta presuntamente circulaba bajo los influjos del alcohol y no contaba con el equipo de protección adecuado. Asimismo, trascendió la

posible participación de otro vehículo; sin embargo, ambos automotores ya no se encontraban en el sitio cuando arribaron las autoridades.

Elementos de la Policía Municipal acudieron para realizar el informe correspondiente, indicando que los vehículos habrían sido retirados por familiares antes de su llegada, por lo que no fue posible deslindar responsabilidades en el momento.

